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カフェトーク in 北九州に関する活動結果について 

 

 

１ 運営会議の開催状況 

 日 時 出席者 議 題 

第１回 ６月12日（火） 運営会議委員 

・運営委員会委員及びパネラーについて 
・（仮称）市民と語る会の名称について 
・実施概要について 
・今後のスケジュールについて 

第２回 ７月５日（木） 

運営会議委員 

北九州青年会議所 

若者代表 

・協働団体について 
・（仮称）市民と語る会の名称について 
・実施内容について 

第３回 ７月27日（金） 

運営会議委員 

北九州青年会議所 

若者代表 

・実施内容について 

第４回 ８月17日（金） 

運営会議委員 

北九州青年会議所 

若者代表 

・実施会場について 
・コーディネーターの選定について 
・市民との意見交換について 
・広報計画について 

第５回 ９月19日（水） 

運営会議委員 

北九州青年会議所 

若者代表 

・検討課題について 
・参加者アンケートについて 
・広報について 
・事前リハーサルについて 

事前リハ

ーサル 

９月30日（日） 

10月21日（日） 
― 台風等の理由により中止 

 

○運営会議委員 

座長 自由民主党    戸 町 武 弘 議員 

公 明 党    成 重 正 丈 議員 

ハートフル北九州 森   浩 明 議員 

日本共産党    田 中 光 明 議員 
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２ 広報活動 

(1) 市政だより(平成30年10月15日号)への記事掲載 

(2) 市及び市議会ホームページでの広報 

(3) マスメディアを利用した広報 

・クロスＦＭ イブニングライン北九州（10月 16日 16:45～16:50放送） 

パネリストである佐藤栄作議員への生電話インタビュー 

(4) 広報チラシの配布、配置（計 5,000部） 

・議員による配布【840部】 

・北九州青年会議所及び若者による配布【1000部】 

・区役所、出張所、広聴課への配置【510部＝17ヵ所×30部】 

・市民（サブ）センターへの配置【1,360部＝136施設×10部】 

・生涯学習（総合）センターへの配置【270部＝９施設×30部】 

・市内10大学及び近隣6大学への配置【480部＝16大学×30部】 

・市幹部会、総務担当課長会議での配布【100部】 

・各区自治総連合会への配布【250部】 

・報告会場への配置など 

(5) ポスター掲示（Ｂ２版） 

・モノレール駅への掲示【９駅】 

(6) 報道機関への資料提供 

(7) 公式ＳＮＳ「好きっちゃ北九州」掲載 

(8) サンデー北九州「北九州市 info」（平成30年10月20日掲載） 

(9) インフォメーション掲載（職員向け） 
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カフェトーク　北九州カフェトーク　北九州in

月平成 年 日281030 日

〈13：30～15：40（開場／13：00～）〉

テーマ

チャチャタウン小倉  イベント広場
北九州市小倉北区砂津 3丁目 1－1

日　時

場　所

～議員とまちを語ろう～～議員とまちを語ろう～

人
口
減
少
に
つ
い
て

人
口
減
少
に
つ
い
て

大貝　敏之北九州青年会議所 理事長 佐藤　栄作（小倉北区）
松岡裕一郎（小倉北区）
奥村　直樹（門 司 区）

荒川　　徹（戸 畑 区）

木村　紗彩さん九州大学1年

木元利早子さん常磐高等学校3年

伊藤　尚希さん九州国際大学付属高等学校2年

榎本　咲子さん小倉高等学校1年

南　博氏

「北九州市の
人口動態について」

北九州市立大学地域戦略研究所 教授

（13：30）挨拶
スケジュール

1.
●パネリスト

南　博氏 北九州市立大学地域戦略研究所 教授
●コーディネーター

《北九州市議会議員》

《北九州若者まちづくりサポーター》

●演題

（14：00～15：40）パネルディスカッション3.

（13：45）基調講演2.

【主催】北 九 州 市 議 会 【共催】北九州青年会議所
北九州市議会事務局 議事課 北九州市小倉北区城内1番1号お問い合わせ （093）582-2628TEL （093）582-2685FAX

井上　秀作北九州市議会 議長

「北九州若者まちづくりサポーター」とは
地元愛を持った高校生から20歳までの若者が北九州市について考え、計画・実行し、
検証する団体です。
自分の考えていたことが形になり達成感を感じることができる、やりがいのある活動
を行っています。

～議員とまちを語ろう～
市民の皆さんに市議会をもっと身近に感じてもらうことを目的に、本市の課題の一つである人口減少をテーマにした基調講演、
パネルディスカッション、参加者との意見交換を行うトークイベントを開催します。

参加
無 料

カフェトークとは
飲み物を飲みながら気軽に参加してもらえる
ような雰囲気で話し合いを行おうと名付け
たものです。（飲み物の提供はありません。）
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カフェトーク in 北九州 ～議員とまちを語ろう～ 

ご意見シート 

 

カフェトーク in 北九州では、北九州市の「人口減少」をテーマに、パネリス

トが議論を行います。皆さまからいただいたご意見も参考にしながら議論を進

めていきたいと考えておりますので、ぜひご意見をお寄せください。 

 

●北九州市における人口減少問題の解決策について、あなたのご意見をお聞か

せください。 

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

 

 

●今回のテーマに関わらず、市政に関する意見・要望があればご記入ください。 

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

 

※ご意見シートは随時回収いたしますので、スタッフにお渡しください。 

 

 

本日のご参加、ありがとうございました。 





 

カフェトーク in 北九州 参加者アンケート 
 

該当する項目の□にチェックをご記入ください。 

年齢 □20歳未満 □20代 □30代 □40代 □50代 □60代  

□70歳以上 

性別 □男性 □女性 □無回答 

住所 □門司区  □小倉北区 □小倉南区 □若松区 □八幡東区  

□八幡西区 □戸畑区  □北九州市外（          ） 

このイベント

をなにで知り

ましたか？ 

□市議会だより □市政だより □市議会のホームページ 

□チラシ □議員からの案内 □SNS □高校 □大学 

□施設に来て □その他（               ） 

 

Ｑ１ 開催場所はどうでしたか？ 

□良かった  □悪かった  □どちらともいえない 

その理由（                         ） 

 

Ｑ２ 基調講演は参考になりましたか？ 

□参考になった  □参考にならなかった  □どちらともいえない 

 

Ｑ３ 基調講演の時間はどうでしたか？ 

 □短かった  □ちょうど良かった  □長かった 

 

Ｑ４ パネルディスカッションは参考になりましたか？ 

□参考になった  □参考にならなかった  □どちらともいえない 

 

Ｑ５ パネルディスカッションの時間はどうでしたか？ 

 □短かった  □ちょうど良かった  □長かった 

 

Ｑ６ 北九州市にとって一番の課題は何と思われますか？ 

 

 

 

 

Ｑ７ 「カフェトーク in 北九州 ～議員とまちを語ろう～」へのご意見・ 

ご感想がありましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

会場のスタッフにお渡しください。ご協力ありがとうございました。 


	56
	57
	58
	59
	60
	61
	62
	63
	64
	65
	66



